

**"El incendio del templo de la Compañía". Benjamin Vicuña Mackenna. Editorial Francisco de Aguirre. Buenos Aires 1971.**

El día 8 de diciembre de 1863 se produjo en Santiago una catástrofe de proporciones: el incendio del templo de la Compañía, santuario de fieles católicos. Pocas semanas más tarde el prolífico historiador Benjamin Vicuña Mackenna publicó un libro sobre el tema, que fuera de contar con pormenores históricos del inmueble siniestrado, contenía numerosas versiones sobre el trágico hecho, tomadas de la prensa.

Asimismo transcribió las medidas que a raíz de aquél adoptaron las autoridades públicas y privadas, las polémicas que originó y la nómina de sus víctimas.

Tal como lo apunta Vicuña Mackenna la fundación del Cuerpo de Bomberos de Santiago se originó en vista del lamentable incendio, prestando la institución desde ese entonces valiosos servicios a la comunidad.

## **"El incendio del templo de la compañía" [artículo]**

Libros y documentos

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1971

### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

"El incendio del templo de la compañía" [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)